



Pressemitteilung

Lindau – Bodensee, Übernachtungen 2017 (vorab)

Gitzenweiler Hof immer beliebter

Der 5 Sterne Campingpark Gitzenweiler Hof über dem Bodensee kann knapp einen Monat vor Jahresende einen neuen Rekord bekannt geben: 175.760 touristische Übernachtungen in rund elf Monaten – so viel wie noch nie.

Berechnet wurde der Zeitraum vom 1. Januar bis zum 05. Dezember 2017, also bis nach den Herbstferien. Die Zahl berücksichtigt übrigens nicht Jahrescamper, Saisoncamper und Personalübernachtungen.

Im Vergleich zur Gesamtübernachtungszahl von 2016 ist jetzt schon ein Plus von 10.446 Einheiten, also 6,2 Prozent erzielt worden. Was eine deutliche Steigerung der durchschnittlichen Wachstumsrate der vergangenen 22 Jahre bedeutet. Seit 1995 verbucht der Gitzenweiler Hof jährlich einen Zuwachs von 5.876 touristischen Übernachtungen. Das aktuelle Zwischenergebnis weist dazu ein Plus von stolzen 79 Prozent auf.

Dieses imposante Vorabergebnis freut Geschäftsführerin Heidrun Müller: „Dieser Erfolg begeistert mich. 2017 gab es keinen Supersommer und auch die goldenen Herbsttage zeigten sich seltener als in den Jahren zuvor. Dieses tolle Ergebnis motiviert uns, auch künftig allen GITZ-Gästen eine einmalige Urlaubsheimat zu bieten.“

Weitere Informationen:
www.gitzenweiler-hof.de

Bilder für eine Veröffentlichung können Sie im Pressebereich unserer Homepage downloaden.

**Campingpark
Gitzenweiler Hof GmbH**
Gitzenweiler 88
88131 Lindau – Bodensee
www.gitzenweiler-hof.de

**Ihr Ansprechpartner:
Sarah Stetter**

Tel.: +49 (0) 8382 / 94 94 20
stetter@gitzenweiler-hof.de

„Es ist unsere Intention einen Ort zu bieten, der Vorfreude weckt, an dem Sie zu Hause sind und an den Sie immer gerne wiederkommen.“

Hier findet Ihr Urlaub Heimat!“

Besuchen Sie uns auch auf unseren Social Media Seiten: